

Resolution des Gemeinderates vom 13.11.2024

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya hat in seiner Sitzung am 13.11.2024 Punkt 4 der Tagesordnung einstimmig beschlossen, folgende Resolution zu fassen:

Vollständiger Erhalt des Landeskrankenhauses Waidhofen an der Thaya

Erneut ist wieder eine öffentliche Diskussion entbrannt, wie sich künftig das Gesundheitssystem in NÖ weiterentwickeln soll.

Es ist gut und wichtig, dass sich Politik und Experten Gedanken darüber machen, wie auch künftig eine wohnortnahe ärztliche Versorgung bzw. Grundversorgung in den Landeskliniken sichergestellt werden kann. Für die Bevölkerung im ländlichen Raum, auch im Bezirk Waidhofen/Th., ist es daher wichtig, dass eine Beibehaltung der notwendigen ärztlichen Akutversorgung am Standort des Krankenhauses Waidhofen/Th. sichergestellt ist. Gleichzeitig ist es aber auch notwendig, dass der Ausbau der Spezialkliniken weiter erfolgt. Dass die Politik sich damit beschäftigt, wie stark künftig Gesundheitszentren oder Primärversorgungszentren eine größere Rolle spielen, ist richtig und in Ordnung. Für die Bürger ist es jedoch wichtig, dass im Ernstfall die Rettungskette gut funktioniert und die notwendigen Notärzte vor Ort vorhanden sind.

Der NÖ Landtag hat bereits vor Jahren eine Standortgarantie für alle NÖ Krankenhäuser abgegeben. Für unsere Gemeindebürger ist es nun wichtig, dass es am Standort Waidhofen/Th. zu keinen weiteren Reduktionen von ärztlichen Leistungen kommt. Die Bevölkerung hat noch immer die Schließung der Gynäkologie und der Geburtenabteilung in Erinnerung. Auch die letzte Änderung im chirurgischen Bereich war nicht zum Vorteil der Patienten.

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Waidhofen/Th. spricht sich daher für den Erhalt und die bedarfsgerechte Weiterentwicklung im Sinne einer modernen medizinischen Versorgung im Landeskrankenhaus Waidhofen/Th. aus und fordert den NÖ Landtag, sowie die NÖ Landesregierung auf, eine wohnortnahe, qualitativ hochwertige und zuverlässige medizinische Versorgung am Standort Waidhofen/Th. zu gewährleisten.

Ergeht an den NÖ Landtag

(Präsident Karl Wilfing)

NÖ Landesregierung

(LH Mikl-Leitner)